

résidences immobilier

L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 3569-APO (Lien direct sur les photos)L'Office Immobilier de Savines-le-Lac vous présente, en exclusivité, un appartement de type 3 de 60m² entièrement rénové. Situé au cœur du village de Savines-le-Lac, dans une résidence calme, à proximité immédiate des commodités et du Lac de Serre-Ponçon. Cet appartement en rez-de-chaussée est lumineux grâce à sa triple exposition. Il propose une cuisine entièrement équipée, un salon ...

The address of the property, the virtual tour video and all the financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference 3569-APO (Direct link on the photos)The Savines-le-Lac Real Estate Office presents to you, exclusively, a completely renovated type 3 apartment of $60m^2$.Located in the heart of the village of Savines-le-Lac, in a quiet residence, close to amenities and Lake Serre-Ponçon.This ground floor apartment is bright thanks to its triple exposure. It offers a fully equipped kitchen, a living room enjoying afternoon sunshine, a modern bathroom ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





